



Columnas ESTATALES

20 de octubre 2024

LA MAQUINITA

ANTES ALIADOS, AHORA ¿COMPETENCIA?

:::: En lo que terminan de acomodarse en las curules y asentar los resultados de las elecciones en cada municipio, los partidos políticos que antes fueron aliados, ahora se atropellan y es que **José Couttolenc**, dirigente del PVEM en el Estado de México y del PT, **Reginaldo Sandoval** perdieron de vista que mucho del impulso que mantienen en actualmente, es resultado de su alianza con Morena, aún así insisten en llevarse a los militantes y afiliados, simpatizantes del partido de la 4T y es que han dado cuenta algunos representantes morenistas en municipios del Valle de México y Valle de Toluca que a través de dádivas y apoyos han determinado convencer a la militancia para llevarla a sus filas. Estas acciones, apoyadas o no, por los dirigentes de cada instituto político comenzaron a resultar incómodas y no porque se hayan llevado a simpatizantes de relevancia, sino porque hay grandes deudas entre esos partidos con Morena y que podrían ser cobrados, no de la mejor manera.



ESPECIAL

José
Couttolenc

EN EL ORIENTE, SE REÚNEN LOS MORENISTAS

:::: Mientras eso sucede, en la zona oriente, específicamente en el municipio de Ixtapaluca, el diputado más joven de la historia de Morena, **Carlos Zurita**, mostró el músculo y su capacidad de liderazgo, a la reunión planeada llegaron diputados, dirigentes regionales, alcaldes y alcaldesas electas, además de senadores y otros actores políticos de relevancia en donde se abordaron varios temas, como la dirigencia y el liderazgo interino. Hay grandes posibilidades de que avance Nelly Carrasco, actual secretaria de Cultura para resultar al frente del partido. Ya se verá, por lo pronto, parece que la sangre joven tiene reconocimiento por las altas esferas en Palacio de Gobierno y que algunos secretarios, como Horacio Duarte, podrían estar muy satisfechos con el resultado de la reunión de este sábado.



ESPECIAL

Carlos Zurita

LOS EMPRESARIOS SE CONSOLIDAN

:::: En tanto, **Julián Niembro Rivera** ahora lidera la Coparmex Estado de México, así se decidió por unanimidad durante la Asamblea Ordinaria. Durante muchos años **Jesús Trigos Rodríguez** encabezó este organismo, la toma de protesta será el 5 de noviembre y va a presidir el organismo por dos años, podrá reelegirse dos veces. Es un buen momento para los cambios y los integrantes de dicha sociedad empresarial están conformes, pues se trata de mediar y proponer, cosas que sabe manejar bastante bien el presidente electo.



ESPECIAL

Julián Niembro
Rivera

EL INSURGENTE

Cuando el objetivo es destacar...

:::: En Toluca siguen las malas rachas, si bien el alcalde **Juan Maccise** intentó poner orden en el



Juan Maccise Naime

primer cuadro del centro histórico y en los alrededores de la Terminal de Autobuses, e impedir la presencia del ambulante, la realidad es que le vienen encima los intereses políticos que se desconoce hacia dónde quieren llevar la discusión, pues el regidor Mario Cardoso (Morena) ahora tomó la denuncia de la payasita y pintacaritas “Gotita”, acusando de arbitrario al

ayuntamiento, cuando bien se sabe que ella invadió espacios públicos, quiso imponerse y establecer su negocio y rebasar la normatividad. El caso es que a río revuelto, ganancia de pescadores, pues el regidor ha demostrado que haciendo ruido se posiciona.

Repite el PRI

:::: En Mexicaltzingo, **Saray Benítez Espinoza** gobernará otros tres años, la Sala Superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación ratificó su triunfo, pues se habría impugnado la elección del 2 de junio.



Saray Benítez Espinoza

El partido Movimiento Ciudadano no logró este espacio; que aseguraba le pertenecía, de modo que para ese municipio del Valle de Toluca, además a Metepec, son pocos los cambios y no se sabe si la gente lo toma a bien o mal pero la

resignación y la resiliencia serán dos premisas entre los ciudadanos.

El cinismo

:::: El que no se detiene por nada es el alcalde de Chalco, **José Miguel Gutiérrez Morales**, pues



José Miguel Gutiérrez

dejó el cargo para asumir como diputado local, después dejó la diputación para regresar como alcalde, pero no se ha visto ni el rastro del edil, es decir, la gente duda que haya vuelto aunque en realidad cuando fue más cruda la emergencia tampoco se supo sobre él. Sin embargo, ahora que volvió y las condiciones son menos dolorosas para la gente, tampoco se le ha visto.

En fin, que parece un cuento de nunca acabar, y se comprueba aquello de que a quien dos años sirve, con alguno queda mal.